



2016 APL
ABR. 26

Moción Humanitaria por el terremoto de Ecuador

Idazkaritza
Acedis
LASARTE-ORIA 2016 ABR. 26
IDAZKARI OROKORRAK

El terremoto de intensidad 7,8 que ha assolado la costa pacífica del Ecuador el pasado 16 de abril, ha generado alrededor de 600 muertos y cerca de 7.000 heridos. Se trata del terremoto más grave ocurrido en dicho país desde 1979, habiendo afectado a las provincias de Esmeraldas, Santo Domingo, Manabí, Guayas, Los Ríos y Santa Elena, que ha sido declaradas en situación de emergencia.

El desastre supera las posibilidades de respuesta del Gobierno Ecuatoriano, que ha tenido que recurrir a la ayuda internacional. Cientos de edificios han sido devastados, al igual que más de 140 escuelas. Las consecuencias han sido terribles para la población afectando especialmente a la población menor.

Euskal Fondoa nos ha hecho llegar un llamamiento de emergencia realizado por la ONG "Save the Children" para garantizar el apoyo a niños, niñas y sus familias, que nos parece oportuno atender.

Para poder paliar las terribles consecuencias del terremoto ecuatoriano, el Grupo Municipal Socialista propone someter a debate en Pleno la siguiente moción:

1. El Ayuntamiento de Lasarte-Oria acuerda entregar 5.000 euros a Save the Children para luchar contra la crisis humanitaria generada en Ecuador por el terrible terremoto producido el 16 de abril a cargo de la partida de "Ayudas a Pueblos en Desarrollo"
2. Comunicar a Euskal Fondoa el acuerdo adoptado.

Lourdes Acevedo Beldarrain
Portavoz del Grupo Municipal Socialista